



Asyiknya Bermain dan Belajar Sandi Morse

Keterangan

Bermain sekaligus Belajar Sandi Morse bersama Pramuka SDN Jemirahan Kwarran Jabon

Pusinfo – Bagi kakak-kakak Pembina Pramuka maupun adik-adik pramuka, khususnya pramuka penggalang, sebagian besar pasti sudah tidak asing dengan sandi yang bernama sandi morse. Sandi yang ditemukan oleh Samuel F.B Morse dan Alfreid Vail pada tahun 1835. Sandi morse menjadi salah satu materi yang wajib diajarkan kepada anggota pramuka penggalang. Dari sandi morse dapat dikembangkan menjadi beberapa sandi antara lain : sansi rumput, sandi paku, sandi cina , dan yang lainnya Tentu penyampaian secara bertahap melalui Latihan rutin. Tidak hanya teori tapi langsung praktek serta dikemas secara menarik, menyenangkan dan menantang.



Selain sandi morse, ada juga beberapa jenis sandi yang dipelajari oleh anggota pramuka penggalang antara lain sandi kotak, sandi angka dan masih banyak sandi lainnya. Adanya sandi-sandi ini berfungsi sebagai alat komunikasi dalam pramuka.

Pada hari Sabtu, 27 Agustus 2022, bersama Kak Iyan dan Kak Ila. Pramuka Penggalang SDN Jemirahan bermain dan belajar sandi morse. Sandi morse adalah suatu **sandi yang diterapkan dengan menggunakan sebuah sistem representasi huruf dan angka, serta tanda baca sinyal**. Kemudian menggunakan sinyal simbol titik (.) dan garis (-) yang disusun sebagai karakter tertentu. Dalam sandi pramuka, kode morse ini dipelajari sebagai salah satu bentuk keterampilan dan alat komunikasi.



Kegiatan ini diawali dengan berbaris sesuai regu dan doa bersama. Terdiri dari regu mawar, regu bunga matahari, regu garuda, dan regu scorpion. Kemudian, dilanjutkan dengan menyimak penjelasan tentang sandi morse dari Kak Iyan. Ditengah-tengah kegiatan menyimak, ada juga kegiatan tanya-jawab untuk mengecek pemahaman pramuka penggalang SDN Jemirahan tentang materi sandi morse yang sedang disampaikan.

Selanjutnya tiap regu menerima isyarat sandi morse secara bertahap dengan isi pesan yang berbeda-beda. Ada berisi pesan, pertanyaan maupun perintah. Hal ini untuk menguji kepekaan, kekompakan, kebersamaan dan kerja sama adik-adik. Ini harus dilatih sejak dini melalui berbagai macam kegiatan di gugusdepan. Pada akhir Latihan diumumkan nilai tertinggi dari berbagai macam tugas / isi sandi yang dicobakan/ dipraktekkan. Hal merupakan apresiasi kita terhadap adik-adik sekaligus sebagai umpan balik apa yang telah disampaikan / dipraktekkan sejauh mana dapat diterima dan difahami adik-adik. Dan untuk memotivasi pada Latihan rutin selanjutnya.



Setelah kegiatan menyampaikan materi, Kak Iyan mengajak pramuka penggalang SDN Jemirahan melakukan permainan kecil yang sekaligus bertujuan untuk melatih pemahaman tentang sandi morse tersebut. Permainan “Dengarkan dan Lakukan”. Pertama-tama, masing-masing regu harus menyimak baik-baik sandi morse yang disampaikan oleh Kak Iyan. Kedua, masing-masing regu bekerjasama untuk menebak bunyi atau perintah yang disampaikan melalui sandi yang diberikan. Setelah itu, salah satu anggota dikirim untuk melaksanakan perintah sesuai sandi yaitu “Daun Jambu” yang artinya harus mengambil satu daun jambu yang ada dilingkuangan sekolah. Dilakukan 3-4 kali permainan.



Permainan berlangsung dengan menyenangkan dan regu garuda yang berhasil menjadi pemenangnya. Regu garuda berhasil menyelesaikan permainan dengan cepat dan tepat sehingga memperoleh nilai tertinggi. Terakhir, kegiatan ditutup dengan berbaris sesuai regu kembali, ice breaking dan doa bersama.

Kontributor : Kak Nisful Laila

Editor : Redaksi Pusinfo Kwarcab Sidoarjo

Kategori

1. #RebrandingPramuka
2. Berita
3. Info Gudep

4. Info Kwarran

Tags

1. Kwarran Jabon
2. PRAMUKA JATIM
3. Pramuka Sidoarjo
4. Sandi Morse
5. SDN Jemirahan

Tanggal Dibuat

September 2022

Penulis

pramukadelta

default watermark